



## Aus Kurve geschlittert – Beifahrerin verletzt

Ein 18-jähriger Autofahrer aus Fürstencell ist am Dienstag gegen 22.40 Uhr in der Neuen Rieser Straße gegen die Leitplanke geschleudert. Seine 19-jährige Beifahrerin wurde leicht verletzt. Laut Polizei war er mit seinem Audi in Richtung Stadtmitte unterwegs. Aufgrund „nicht angepasster Geschwindigkeit“ kam der Fahranfänger in der langge-

zogenen Linkskurve nach rechts ins Bankett ab und verlor anschließend die Kontrolle über sein Fahrzeug.

Nachdem sich der Audi des 18-jährigen um die eigene Achse gedreht hatte und an einer Leitplanke entlanggeschlittert war, kippte der Pkw zur Seite um. Zur Bergung des totalbeschädigten Fahrzeugs wurde ein Abschlepp-

dienst verständigt. Zum Binden von ausgelaufenen Betriebsstoffen und zur Verkehrsregelung wurden die Straßenmeisterei und die Feuerwehr hinzugezogen. Am Pkw entstand Schaden in Höhe von etwa 5000 Euro. Gegen den jungen Mann wurde ein Strafverfahren wegen fahrlässiger Körperverletzung eingeleitet. – red/F.: FF Hacklberg

Quelle: Passauer Neue Presse – 18.06.2020